



Oportunidades de formación



La UNRaf organizó su primer feria de empleo

La Universidad Nacional de Rafaela llevó a cabo con éxito la primera Feria de Empleos en el Campus Universitario. Este evento reunió a más de 40 empresas de la ciudad y de la región, brindando a los estudiantes una oportunidad invaluable de establecer contactos y explorar opciones laborales.

VER + <https://www.unraf.edu.ar/noticias-2/2936-noti1565>

La UNRaf inauguró el “Camino de las graduadas y de los graduados” en el Campus.

El 13 de mayo fue establecido como el “Día de las graduadas y graduados” en alusión a la fecha en que el entonces estudiante de la Licenciatura en Medios Audiovisuales y Digitales, Ignacio Montruccio, obtuvo el primer título profesional de la historia de esta Universidad Pública. En conmemoración de esta efeméride, el Rector, Dr. Rubén Ascúa, encabezó la inauguración de un espacio en el Campus en el que se expresa el vínculo permanente que propone la UNRaf a sus graduados y graduadas que, hasta el momento, son 235 pertenecientes a 10 propuestas

VER + <https://www.unraf.edu.ar/noticias-2/2931-noti1560>



Nuevo hito histórico de la UNRaf: completó su primer proceso de autoevaluación institucional ante la CONEAU

El informe elaborado refleja la dinámica de gestión liderada por el rector, Dr. Rubén Ascúa, y la vicerrectora, Mg. María Cecilia Gutiérrez, que propició el importante crecimiento de esta Universidad Pública. A solo siete años desde su creación, cuenta con 3 facultades, 20 carreras, 17 diplomaturas y una comunidad con más de 3600 estudiantes, 200 graduados/as y 400 docentes. Alcanzar estos resultados forma parte de un constante ejercicio de planificación institucional que plantea desafíos y objetivos orientados a la mejora permanente.

VER + <https://www.unraf.edu.ar/noticias-2/2913-noti1545>